

そこが聞きたい!! 一般質問

一般質問のようすは、インターネット録画配信をしています。また、議員名の横の2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます(パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は1年間です)。

一般質問は、議員が市政全般について、自由なテーマで市長に質問・政策提言を行うもので、市民の声を市政に届けるものです。12月定例会では、15名の議員が一般質問を行いました。ここでは、質問と答弁の一部をご紹介します。なお、質問の内容は、質問した議員が作成しています。【インターネット録画配信もご覧ください】



いつまでも住み続けられる狭山市へ!!

望月 高志 (日本共産党)



その他のテーマ

- ▶ 民間住宅の耐震化率向上を
- ▶ 地域循環型経済型社会を
- ▶ 空家減少に向けて

◆耐震化の促進

今のペースでは、昭和56年5月31日以前に建てられた民間住宅の耐震化率が目標の95%に達しない。市として耐震化を促進させる施策は、**都市建設部長** 住宅所有者が自らの問題として、耐震診断を受ける必要がある。無料耐震相談会の開催を増やし、職員が窓口で随時対応する無

料耐震診断を継続的に実施し、これらの積極的な周知で診断の促進を図りたい。今年度から有料耐震診断や耐震改修の補助を拡充しているので、市民へさらに周知をしていきたい。

◆事業所の課題

地域内のモノや資金を循環させ、地域経済を活性化させるため、地元事業所の課題解決の具体的な方針は。

環境経済部長 従業員の高齢化や人材不足、設備などの老朽化が課題である。人材不足対策については、市内の就業促進に向け、広く市民、特に若い人に市内企業の情報を発信し、老朽化対策については、融資の情報提供を行うとともに、企業立地奨励金制度を案内している。



国際スポーツイベントの活力で狭山を元気に

矢馳 一郎 (創造)



その他のテーマ

- ▶ 外国人観光客の誘致
- ▶ グリーンツーリズムの推進
- ▶ 事前防災行動計画の策定

◆グリーンツーリズム

お茶摘みなどの農業体験や入間川の自然などを活かしたグリーンツーリズムは、国内外の観光客誘致のために、大変有効であると思料するが、市の見解や取り組みは。

環境経済部長 農業と観光がミックスした有効な地域振興策であると考えている。市では、茶摘み体験ができる茶園の冊子やテレビ番組での紹介な

どに取り組んでいる。また、友好交流都市の津南町での田植え体験など、外に向けたグリーンツーリズムにも取り組んでいる。

◆事前キャンプ誘致への取り組み

ラグビーW杯や東京五輪・パラリンピックの競技開催地でない本市が、両イベントの効果を後世につなぐためには、参加国の合宿地に選定されることが重要だが、誘致の取り組み状況は。

総合政策部長 ラグビーW杯は、平成28年8月に申請、10月に大会組織委員会の実地調査があり、29年の決定まで誘致に取り組む。五輪のラグビーは、9月に候補地ガイドへ登録、12月末までに各国へ登録情報が公開される。ゴルフは、市内のゴルフ場に協力を要請している。



外交官による狭山茶摘み体験



身近すぎて怖い市民の不安は続く...

高橋 ブラックソク久美子 (無所属)



その他のテーマ

- ▶ 犯罪被害者や家族に支援を
- ▶ 真剣に取り組もう、CO₂削減
- ▶ 寡婦控除のみなし適用開始

◆防犯強化で、市民が安全・安心に暮らせるように

①狭山パーキングエリア強盗事件、市内狭山の刃物所持男性事案で、市や教育委員会の対応は。②市の防犯に対する見解は。

市民部長 ①緊急情報メールとツイッター、防災行政無線で注意喚起し、教育委員会に情報提供した。その後は、捜査の進展がないため、防災行



犯罪被害にあった時は、交通防犯課で相談を

政無線の放送などは行っていない。

教育長 ①小中学校、幼稚園などにファクシミリで情報を伝え、複数人での登下校の見守り強化の指示などを行った。事件現場周辺の小中学校では、全家庭と関係者にさやまっ子緊急メールで注意を促し、下校時に学校職員、見守りボランティアや教育指導課職員がパトロールした。

市長 ②6月に、狭山警察署、自治会連合会と市の三者間で、「犯罪情報の住民提供等に関する協定」を締結。事件発生時には、防災行政無線や自治会への広報で注意を呼びかけ、教育委員会を通じて児童・生徒と保護者に注意喚起し、成り行きを見てそのつど警察と協議しながら必要な対応を図っていく。また、市民生活に影響のある事案が発生した場合も、適切な対応を図っていく。



利用者の意見を入れた新しい入曽公民館へ!

西塚 和音 (創造)



その他のテーマ

- ▶ 第一種低層住専の用途制限は
- ▶ 市内公共施設の公民連携は
- ▶ 市民会館の経営的取り組みを

◆旧入間中に公民館を作るには

①避難所機能をどう具現化していくか。②カフェや作業・休憩スペース、図書コーナーなどは設置できるか。③演奏や演劇などのイベントは想定しているか。

生涯学習部長 ①地元検討委員会では、災害対策本部や一時避難所に必要な機能として、太陽光



旧入間中の西側半分が公民館が

発電や緊急貯水槽などの設置を検討している。②カフェは商業施設のため、用途地域の制限で設置不可。作業・休憩スペースは、交流スペースの検討の中で対応し、図書コーナーも検討する。③用途地域の制限で200平方メートル未満のホールに限定されるが、演奏や演劇などへの利用も想定して整備する検討を進めている。

◆老朽化する公共施設への取り組み

市民会館の建て替えに関する考えは。**市民部長** 耐震工事などを実施し、施設の安全性を確保しつつ使用していくが、供用開始から約37年が経過し、全面的な改修が必要。「公共施設等総合管理計画」を策定する中で、建て替えの必要性も含め今後の方向性を検討する。

ここに掲載していない一般質問の質問と答弁の概要は、ホームページでご覧いただけます。ホームページをご覧にならない方には、FAXまたは郵送でお届けしますので、議会事務局にご連絡ください。04-29953-1111 内線3313